

2学期のスタート

残暑厳しい日が続いていますが、19日(水)には2学期の始業式を迎えました。子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。例年よりも短い夏休みであり、県総体も夏休みに行われていたので、さらに短く感じたことでしょう。さて、戦後75年の今年も、8月6日、9日、15日を中心に各メディアで平和の問題が取り上げられました。世界を取り巻くコロナ禍の現状と戦時下とを比較し、通ずるものがあるという意見も聞かれます。過去のものとしてではなく現在のこととして考えるためにも、歴史を子どもたちにどう伝えていくかは私たち大人にとって重要な課題です。人には、他者と痛みを分かち合える力、他者の悲しみを我がことのように感じる力、すなわち「想像力」があります。その悲しみは怒りにもつながり、平和をつくる原動力にもなります。本校でも教育活動全般や道徳教育等の学びによって育てられた感受性や想像力が、子どもたちの平和を築く意志と知性の土台となるのだらうと、「豊かな心」や「しなやかな心」の育成にこれからも全校をあげて取り組んでいきます。子どもたち一人ひとりが「自分」を成長させる2学期になりますよう、保護者の皆様方のご理解とご協力を引き続きお願いいたします。放送による始業式のなかで、各学年代表と生徒会役員代表からの「決意表明」がありました。その抜粋を掲載します。

2学期には楽しみにしていることがあります。僕たち1年生にとって初めての青雲祭があります。これまでに各クラスで築いてきた団結力やきずなを練習から発揮したいです。学年として大きく成長する行事にしたいです。そのためには青雲祭だけ頑張ればいわけではなく、日頃から集団の力を高める必要があると思います。それぞれが達成感を味わえるように評議会の一員として学年に、会長としてクラスに、呼びかけも積極的に頑張りたいと思います。
(1年2組 マキノグスタボさん)

2学期の目標が2つあります。一つは学力をあげることです。苦手な教科を重点的に勉強していきたいと思っています。そのためにはまずその日に習った授業の内容を復習したいと思っています。そしてテスト前にはワークのわからなかったところや間違えたところをもう一度解き直し、学力が上がるように努力したいと思っています。二つ目は部活動です。今年はコロナウイルスの影響で部活の時間が少なく、多くの大会も中止になっています。陸上部はあと少しで3年生が引退し、僕たちが後輩を引っ張っていく立場になります。だから、毎日の部活動に今まで以上に集中して取り組み、残り少ない大会で今年の目標の記録を超えたいと思っています。(2年2組 丹澤啓太さん)

自分がうまくいかずにコロナのせいにするのはいいことではありません。けど私にとって最後の思い出である吹奏楽コンクールがなくなってしまったことはとても悲しかったです。本来はコンクールへの練習で1年生は大きく成長するのですが、それもうまくいかず、1年生への指導もたいへんであり、1年生も苦労しています。吹奏楽部の最後の舞台である青雲祭での発表に向けて、コロナのせいにせず全力で頑張りたいと思います。(3年2組 館林諒さん)

私の2学期の目標は意識をより高く持つことです。意識を高く持つことで、自らの行動すべてが“理想を叶えるための行動”に変わっていきます。1年生は来年、先輩になっていくために一回り大きく、2年生はいよいよ最上級生になるための覚悟を持ち、そして3年生は、大人になるための新たな一歩を踏み出す。まずは、こういった意識を一人ひとりが持つこと、それが大切です。私たちは1学期という準備期間を経てきました。ですから2学期は次の段階に意識を向けて、自分をUPできるはずですよ。これからはじまる日々はどれも一度きり。惜しみなく余すことなく2学期を満喫しましょう。(3年1組 見代遥花さん)

あきらめずに戦う姿に感動！県総合体育大会より

1 学期終わってから夏休み前半には県総体がありました。7月23日(木)のサッカーからはじまり、8月10日(月)まで競技によってそれぞれ開催されました。7月中は梅雨があけず、雨のなかグラウンドコンディションも悪いなかであったり、8月に入ると猛暑となり、照り付ける強い日差しのもとや蒸し暑い体育館のなかであったりと、例年以上に厳しい条件だったと思います。そんななか、今年度はじめてであり、そして3年生にとっては最後の大会となる県総体が行われました。新型コロナウイルス感染防止に万全の対策を取りながら、各競技で今できることを模索して開催にこぎつけてくれました。選手たちもここまで十分な練習はできず、技術や体力も思い描いたところまでは届いていなかったかもしれません。でも、競技ができる喜び、様々な人への感謝の心は、大きな力となり、きっとみなさんの成長を支えるものにもなっていたはずで。みなさんの頑張りを少しですが、私も応援することができました。どの部も最後まであきらめずに戦っていた姿にたくさんの感動をもらいました。この大会で引退となった3年生もいますが、ここまで真剣に取り組み、経験してきたことに自信と誇りをもち、今後の生活に活かして欲しいと思います。

令和2年度 部活動・表彰の記録

令和2年度 県総合体育大会 結果一覧 令和2年7月23日～8月10日		
部 名	会 場	結 果
野球部	八田球場 富沢球場	8/1(土)vs橿形中 1-0 8/2(日)vs下吉田中 0-2(特別延長)
サッカー部	並崎市営グラウンド 小瀬補助競技場	7/23(木)vs東桂中 7-0 7/25(土)vs甲府南中 1-1(PK2-3)
ソフトテニス(男)部	石和中央テニス コート	小林・古屋●1-4○石和中(一回戦敗退) 鮎澤・加賀美●1-4○泉中(一回戦敗退) 清野・織名●0-4○湖南中(一回戦敗退) 小林・田中●0-4○石和中(一回戦敗退) 早川・清田●0-4○湖南中(一回戦敗退) 相川・小林●1-4○石和中(二回戦敗退)ベスト64 河西・小林○4-1●猿橋中 ●0-4○北東中(二回戦敗退)ベスト64 天野・深沢○4-0●塩山中 ○4-1●甲西中 ○4-0●山梨南中 ○4-3●西桂中 ●2-4○北中(ベスト8)
ソフトテニス(女)部	石和中央テニス コート	上森・長田●2-4○忍野中(一回戦敗退) 小林・新海●2-4○身延中(一回戦敗退) 久保田・吉澤●0-4○富士見台中(一回戦敗退) 田中・松田○4-2●下吉田中 ●0-4○吉田中(二回戦敗退) 中澤・中澤○4-0下吉田中 ○4-3●一宮中 ●3-1○湖南中(ベスト32) 村松・渡辺○4-1●押原中 ○4-1●北東中 ●0-4○石和中(ベスト32)
バスケット(男)部	1日目 昭和総合体育館 2日目 小瀬体育館	田富-南西 62-26勝利 富竹-田富 48-28敗退
バスケット(女)部	甲西中学校	7月25日(土)VS甲府南西中58-2勝利 8月9日(日)VS上条中44-23勝利
バレーボール(男)部	小瀬武道館	8月1日(土)田富2-0三珠、田富2-0敷島 8月2日(日)準決勝:田富2-1甲府城南・富竹 決勝:田富2-0高根 優勝です
バレーボール(女)部	長坂体育館	7月25日(土)VS甲府南中0-2(4-25、5-25)敗退
卓球部(男)	小瀬(個人戦) 緑ヶ丘(団体戦)	個人戦8月8日(土)木曾川智也(ベスト64位)、山岸奏太(ベスト32位)、丹澤亮哉(ベスト64位)、矢崎流輝(ベスト64位)、宮川大輝(ベスト32位)、 団体戦8月10日(月) ベスト16位 (田富中4-2富竹中、田富中2-4大月東中)
卓球部(女)	小瀬(個人戦) 緑ヶ丘(団体戦)	個人戦8月8日(土)田中中心神、松澤愛奈(ベスト8)間込夢乃、市川めいな、橘田八重(ベスト16) 団体戦8月10日(月) 優勝 (2回戦 vs上条 4-0 3回戦 vs一宮 4-0 4回戦 vs吉田 4-0) (リーグ戦 vs山梨南 4-1 vs押原 4-0 vs忍野 4-2)
剣道部(男)		3-4窪田耀生 団体戦(混成チームとして参加)4敗 一次リーグ敗退
水泳	小瀬水泳場	3-2渡邊裕充 200m個人メドレー4位(2分35秒67)、100m平泳ぎ棄権
陸上部(男子)	山梨中銀スタジアム	1年走幅跳3位 杉山侑希 1年4×100mリレー5位 内藤流唯斗、杉山侑希、小林義武、前田拓夢 2年3000m5位 小林侑稟 2年砲丸投3位 北原空 3年100m2位 中込志弥 3年110mH3位 石川晴翔 共通4×100mリレー6位 工藤ガブリエル、上野翔悟、石川晴翔、中込志弥
陸上部(女子)	山梨中銀スタジアム	1年走幅跳5位 國芳レナ 1年100m3位 佐野愛実 2年走幅跳4位 吉田ジュリア 2年砲丸投6位 田邊桃子
空手	小瀬武道館	男子個人形 1回戦敗退(得点 19.8)

